

Dienstag, 11. Juni 2024, Holzkirchner Merkur / Lokalteil

# Große Fachkenntnis

## Hechenthaler und Müller nun Prokuristen



Gratulation zur Beförderung: Vorstandsvorsitzender Konrad Buckel (l.) und stellvertretender Vorstandsvorsitzender Peter Ungelenk (r.) mit den neuen Prokuristen Paul Hechenthaler (2.v.l.) und Stephan Müller. © Raiffeisenbank

**Holzkirchen** – Paul Hechenthaler und Stephan Müller sind zu Prokuristen der Raiffeisenbank Holzkirchen-Otterfing ernannt worden. Sie hätten sich durch außergewöhnliche Fachkenntnis und Führungsfähigkeiten ausgezeichnet, lobt die Bank. In ihren Rollen als Bereichsleiter hätten Hechenthaler (Kreditmarktfolge) und Müller (Finanzwesen/Controlling) bewiesen, dass sie die Vision und die strategischen Ziele der Raiffeisenbank umsetzen können. „Ihre Führung hat dazu beigetragen, unsere Bank auf ein solides Fundament zu stellen und uns in einer sich ständig wandelnden Finanzlandschaft und vor allem in unserer Region erfolgreich zu positionieren.“ Dieses Engagement komme auch den Kunden zugute, die sich auf einen außergewöhnlichen Service und erstklassige Finanzdienstleistungen verlassen können, betont die Bank. Als Prokuristen übernehmen Hechenthaler und Müller noch größere Verantwortung als bisher. Die Bank sei stolz darauf, sie in dieser neuen Rolle zu sehen und zuversichtlich, dass sie wie bisher die Geschäfte mit Integrität, Entschlossenheit und Weitsicht führen werden.